

Dimanche 8 avril 2007



Les benjamins de Saint-Pierre-les-Martigues.

La cérémonie d'ouverture du 29e Eurotournoi de l'US Pibrac a eu lieu à 14 heures et, après le discours de bienvenue du maire Robert Bon, c'est son petit-fils, Dorian Bon, 6 ans, débutant, qui donna le coup d'envoi de ces trois journées consacrées aux jeunes et au sport.

Soixante bénévoles sont engagés

pour recevoir les 600 enfants qui vont défendre les couleurs de leur club. Aux huit clubs régionaux s'ajoutent les dix clubs venant de différentes régions de France dont, toujours fidèle depuis 20 ans, Saint-Pierre-les-Martigues, le plus ancien à participer au tournoi et qui vient des Bouches-du-Rhône.

Il faisait chaud et les buvettes ont eu du succès. Photos DDM, C.P.



Lundi 9 avril 2007



L'équipe de Courdiamanche attend de rentrer sur le terrain.

Avec le soleil, l'ambiance est plus festive dans les tribunes, mais sur les terrains les acteurs se battent avec toujours autant de fougue. En fin d'après midi, certains résultats restaient incertains, mais quelques clubs étaient déjà sûrs de disputer les demi-finales. C'est notamment le cas des poussins avec une place en demi-finale pour les vainqueurs des rencontres TFC-Pibrac ou Tournefeuille- Les Izards. En benjamins,

Deuil/Enghein a pris une bonne option. En moins de 15 ans, Cholet et Courdiamanche ont également obtenu une place pour les demi-finales par contre rien n'est encore joué chez les moins de 13 ans.

Beaucoup de buts pendant ces deux premières journées même si les scores restent étriqués, sauf un 9 à 0 pour Deuil/Enghein mais il est vrai face à l'équipe 3 de Pibrac.

Du monde devant les tableaux de résultats. Photos DDM, C.P.

